

**Положение о международной дипломной программе
клуба радиоловителей-авиаторов «Рыцари неба»
«АЭРОПОРТЫ ВЕЛИКИХ ЛЮДЕЙ»**

Международный клуб радиоловителей-авиаторов «Рыцари неба» с 15 по 23 января 2022 г. проводит дни активности по программе «АЭРОПОРТЫ ВЕЛИКИХ ЛЮДЕЙ» (**Airports of Great People Award- сокращённо АГРА**).

Эта серия дипломов посвящена аэропортам мира, носящим имена великих людей нашей цивилизации всех времён и народов. Срок действия диплома – постоянный.

Приглашаются радиоловители всех стран мира на диапазонах 1,8 - 28MHz.

Очередным дипломом в этой серии совет клуба учредил диплом, посвящённый международному аэропорту г. Самара (Курумоч), носящего имя Сергея Павловича Королёва, одного из основных создателей советской ракетно-космической техники, обеспечившей стратегический паритет и сделавшей Союз Советских Социалистических Республик передовой ракетно-космической державой и ключевой фигурой в освоении человеком космоса, основателем практической космонавтики.

Аэропорт был построен в конце 1950-х годов в связи с возникшей потребностью эксплуатации современных высотно-скоростных самолётов, требующих взлётно-посадочной полосы больших размеров т.к., имевшийся на тот момент в Куйбышеве аэропорт Смышляевка не удовлетворял таким требованиям, а возможности расширения аэропорта не было.

В 1992 году аэропорт получил статус международного. В 1993 году был построен и введён в действие первый международный терминал.

В 1993 году объединённый авиаотряд преобразуется в акционерное общество открытого типа «Авиакомпания Самара», а в 1994 году создаётся открытое акционерное общество «Международный аэропорт Самара» путём выделения из ОАО «Авиакомпания Самара».

Условия выполнения диплома АГРА (Курумоч) – Сергей Королёв:

Связи на дипломы засчитываются с 15 января 2022 г.

Необходимо набрать 100 очков.

За радиосвязи с почётным членом клуба «**РЫЦАРИ НЕБА**» U4MIR начисляется – 20 очков.

За QSO с членами клуба «**Рыцари неба**» начисляется 10 очков.

Для перечисленных выше корреспондентов вводится множитель для следующих видов излучения:

CW -2

SSB-1,5

DIGI — 1

За QSO на диапазоне 160 метров — 1,5

Повторные связи с одним и тем же членом клуба в одни сутки засчитываются на разных диапазонах, а НА ОДНОМ разными видами излучения (все DIGI считать за один вид).

Диплом выдается через <https://hamlog.online/club/nebo-agpa>

<http://hamclub.ru/rycari.php>

Радиоловители активаторы клуба «РЫЦАРИ НЕБА» получают диплом активатора в период проведения дней активности при проведении не менее 100 QSO. При невыполнении этого условия в днях активности - получают диплом на общих основаниях.

**Regulations on the international diploma program
club of radio amateurs aviators "Knights of the sky"
"AIRPORTS OF GREAT PEOPLE"**

The International Amateur Radio Club "Knights of the sky", to popularize the history of aviation among club members and among radio amateurs around the world, established the international diploma program «Airports of Great People Award» (abbreviated AGPA).

With the next diploma in this series, the club's council established a diploma dedicated to the international airport of Samara (Kurumoch), bearing the name of Sergei Pavlovich Korolev, who is one of the main creators of Soviet rocket and space technology, which ensured strategic parity and

made the Union of Soviet Socialist Republics an advanced rocket and space power, and a key figure in human space exploration, the founder of practical cosmonautics.

The airport was built in the late 1950s in connection with the emerging need for the operation of modern high-speed aircraft requiring a large runway; The Smyshlyaevka airport, which was available at that time in Kuibyshev, did not meet such requirements, and there was no possibility of expanding the airport.

In 1992 the airport received international status. In 1993, the first international terminal was built and put into operation.

In 1993, the united squadron was reorganized into the open joint-stock company Samara Airline, and in 1994 the Samara International Airport open joint-stock company was created by spinning off from Samara Airline.

Terms of the Diploma AGPA Kurumoch - Sergei Korolev:

QSO's to diploma count from January 15, 2022.

You must get 100 points.

The Honorary member of the club «**Knights of the Sky**» U4MIR gives 20 points.

The members of the club «**Knights of the Sky**» give 10 points.

For the correspondents listed above, a multiplier is introduced for the following types of radiation:

CW -2

SSB-1,5

DIGI — 1

For zso on a range of 160 meters - 1.5

Repeated QSO with the same club member on one day are counted on different bands, and ONE by different types of radiation (all DIGI should be considered as one type).

The diploma is issued through <https://hamlog.online/club/nebo-agpa/>

<http://hamclub.ru/rycari.php>

Radio amateurs activators of the 'KNIGHTS OF THE SKY' club receive an activator diploma during the period of activity days if at least 100 QSOs are made. If this condition is not met in the days of activity, they receive a diploma on a general basis.